ON EN A VU UNE A SAINT-VE-NANT. — Oui, incontestablement, plusieurs personnes demeurant rue de Paris - M. André Bocquet, boucher. le tout premier - ont pu voir dans le ciel, mardi un pen avant 14 heures, une boule blanche illuminée ayant nettement les allures et les caractéristiques d'ue soucoupe vulante. En quelques instants un aftempement s'est formé pour observer le phénomène lumineux, qui, brusquement a disparu, évaporé, en direction du nord. Comme plusieurs personnes out vu la « boule blanche illuminée » on peut certifier qu'il ne s'agit pas d'un cas individuel d'hallucination. Et selon les données fournies par les témoins, la « soucoupe » semblait correspondre à la définition donnée par le physicien d'Alton. A noter que les apparitions de soucoupes sont rares en plein jour et se produisent généralement de nuit.